
まちづくりカフェまちづくりカフェまちづくりカフェまちづくりカフェ
　令和６年11月16日（土）に泉井交流体験エリアにおいて、

「町民と議員のまちづくりカフェ」を開催しました。カフェ
としたのは、皆様のご意見を伺いたい、意見交換したい、自
由に楽しい時間を過ごしたい、そんな気持ちからです。参加
者は22人でした。どのテーブルも時間が足りないほど話が
盛り上がり、笑顔がたくさんこぼれていました。

　『幸せな町　鳩山』を一緒に考えたい。
　今回のテーマは ①子育て ②高齢者 ③農業・産業振興 ④安心
安全なまち ⑤助け合い社会 ⑥空き家対策・移住推進 ⑦自然・生
活環境 ⑧その他 です。
　５つのグループに別れ、テーブルごとに『幸せな町』にするた
めに必要なこと・課題について話し合いました。
　いただいたご意見等は、議会として受け止め、一般質問などで
も取り上げ、町に対して提言し、町政に反映できるように取り組
んでいきたいと思います。

ワールド・カフェ形式のセッションで議論白熱・・・
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町民と議員の町民と議員の町民と議員の町民と議員の
参加者の感想／アンケート：いかがでしたか？また参加したいですか？

参加者が考えた課題・対策・要望の集約マンダラチャート

◦活発な意見交換ができた。前向きな意見が多い。
◦話しやすい雰囲気、環境を用意してくれた。
⃝�いろいろな意見、考え方、背景、世代、地域の方々

の意見が聞けてよかった。勉強になった。
◦ 皆さんと課題について現状を伝える事により、問

題意識が出来てよかった。
◦ 他人の意見を聞く機会を得て、より現況が分かっ

て今後に活かせるかな！
◦ いろいろな事情を抱えておられる人が多いことを

知った。
◦議員さんと意見交換ができた。
◦議員さんがよく話を聞いてくれた。
◦もう少し時間があるとよい。
◦なるべく多くの人に参加してもらいたい。

◦時間が短すぎてまとまらない。テーマを絞るべき。
◦ 会の目的が活かされていなかった。主催者の熱意は

感じたが特定の人に長時間話させていた。
◦ プロジェクターで紹介されたように課題がまとめら

れているので、各人に資料を配布したほうが良い。
◦若い方が参加してくれれば幸いです。
◦このような機会に出席することは必要だと感じた。
◦鳩山町を少しでも良くしていきたい。
◦少しずつ充実していけば良い。
◦楽しかった。話し合いながら実現を期待する。
◦ 鳩山にはまだまだ良い点が山ほどあります。若い方

もそうでない方とも話すきっかけになる。
◦議会の進歩が見られる。
◦テーマによってもっと深く聴きたい・話したい。
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